



ラージボール卓球は一九八七年から始まった新しいスポーツです。全国大会も開かれているんですが、県北地区ではまだあまり知られていないみたいですね。

老若男女を問わず手軽に楽しめる生涯スポーツということで、だんだんみんなの関心が高まってきた。フルシーズン楽しめるし、今までスポーツにあまり縁のなかつた人でも気軽にやれるスポーツですよ。スピードが無い分ラリーが続いて楽しいということもあるんですが、私は自分の健康と仲間たちとの交流が目的で始めました。ラージボール卓球を始めてから生活に

ラージボール卓球が、中高齢者にも気軽に楽しめるニュースポーツとして全国的に浸透してきました。

今回は、生涯スポーツとしてラージボール卓球の素晴らしさをみんなに知ってほしいと願う、中道一丁目の竹内良男さんにお話を伺いました。

### 健康と余暇に最適

私たちの愛好会も今のところ会員が六人しかいませんが、これからどんどん普及させていきたいと思っています。

ラージボール卓球は、名前の通り使うボールが少し大きいのと、ネットの高さも少し高くて、サービスはエンドラインから五十センチメートル離れた所から出します。

### 一緒にプレーしませんか

昨年は前橋市で開かれた「全国マスターズ卓球大会」の五代ミックスダブルスの部で三位になりました。また、今年京都で行われた全国大会では、六十歳クラスのシングルの部で三位に入ることができました。大会には八十歳を過ぎた人も参加しているんですよ。



Q・大館にどんなことを望みますか？

きりたんぽ鍋もいいですが、トンブリが大好物です。ナガイモと合わせて食べると最高ですね。あまりくせがないので、いろいろな物と合うような気がしますから今度工夫してみようと思っています。

Q・食べ物や言葉はどうですか？

言葉では全然困ったことがあります。

Q・大館の印象はいかがですか？

イチヨウ並木やケヤキ並木があってとてもきれいな街だと思います。以前仙台にも住んだことがあります。早く仙台のケヤキ並木のように大きくなればいいですね。

それに、街のあちこちにミニ公園があつて気に入っています。それから、前に住んでいた西根町と比べて、物価が少し高いような気がしています。

Q・ご家族は何人ですか？

妻の靖子と長男の智くんと次男の英くんの四人です。

Q・どちらからおいでになりましたか？

今年の九月に岩手県西根町から来ました。

Q・ご家族は何人ですか？

妻の靖子と長男の智くんと次男の英くんの四人です。

&lt;p